## Theorie lebendig machen

Schule und Praxisalltag? Oftmals ein Paralleluniversum meinen Doreen Paduch, Claudia Voos und Christiane Wilts, Dipl. Gesundheitslehrerinnen der Julius-Leber-Schule in Frankfurt. Um Unterricht und Praxisalltag enger miteinander zu verzahnen, starteten sie ein besonderes Projekt: 18 Auszubildende durften Erlerntes an "echten" Patienten erproben. Dafür wurde die Kindergartengruppe "Kita Feuerwache" vom Caritasverband Frankfurt e. V. eingeladen. Unterstützt wurde das Projekt außerdem von Dr. Sibylle Bausback-Schomakers, Leiterin der Abteilung Zahnmedizin im Amt für Gesundheit, sowie vom Arbeitskreis Jugendzahnpflege e.V. (AKJ).

